

Compte rendu de l'assemblée du 28 avril 1911, p.m.

Sont présents: Les mêmes.

1.—Le Bureau prend en considération l'extrait d'un procès verbal d'une assemblée du Conseil tenue le 19 décembre 1910, à l'effet de retourner au Bureau des Commissaires un rapport recommandant l'établissement d'une ligne homologuée dans l'avenue Monkland, pour reconsidération.

Résolu: De faire rapport au Conseil que le Bureau ne peut suggérer pour le moment aucun moyen d'obvier à la difficulté qui s'éleva par le fait que la Ville de Westmount refuse de coopérer avec la Cité pour l'établissement de ladite ligne homologuée.

2.—Le Bureau prend en considération le rapport de l'avocat en Chef de la Cité "re" Guindon "vs" la Cité de Montréal, déclarant que M. Guindon a pris une poursuite contre la Ville pour faire annuler le Règlement No 43 passé par la municipalité du village de DeLorimier avant son annexion concernant l'ouverture des rues Chapleau, Dufresne et Marianne, et aussi pour faire déclarer illégal le rôle spécial de répartition fait par la Cité, pour recouvrer le coût de cette expropriation, et déclarant en outre que la Cour Supérieure a déclaré la requête de M. Guindon bien fondée et a mis de côté le rôle en vertu duquel M. Guindon était appelé à payer une somme de \$8,911.92 et qu'il n'y a pas lieu d'appeler de ce jugement.

Résolu: En conséquence de faire rapport au Conseil, recommandant le paiement des frais s'élevant à la somme de \$105.80 à MM. Monty & Duranleau, avocats du requérant.

3.—Le Bureau prend en considération le rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, déclarant que deux poursuites ont été intentées contre la ville St-Paul, l'une au montant de \$10,000 de dommages à l'instance de Mlle Maris-Louise Ferron, et l'autre également par elle, au montant de \$5,000 contre le chef de police de la ville St-Paul, pour arrestation illégale sur accusation de tenir des maisons de désordre. Le jugement des juges de paix condamnant deux des filles dudit Ferron à deux mois de Réforme, et acquittant le père et sa fille Marie Louise, fut renversé en appel; de là les deux poursuites en dommages, et depuis les deux causes sont restées en suspens, et l'Avocat en Chef recommandant le règlement desdites actions, suivant l'offre comprise dans la correspondance des avocats, en effectuant le paiement des frais, savoir, Beaudin, Loranger & Cie, \$235.65, et à MM. Taillon, Bonin & Borin, \$190.40, et à Taillon, Bonpance des avocats, en effectuant le paiement des frais, savoir, Beaudin, Loranger & Cie, \$235.65, et à MM. Taillon, Bonin & Morin, \$190.40, et à Taillon, Bonin & Morin, \$212.00 et \$160.50, formant en tout \$798.35.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

4.—Le Bureau prend en considération le rapport du Chef de Police recommandant:

1o. L'établissement d'un poste de cochers sur la rue St-Dominique, près la rue Bernard, pour 12 voitures, le kiosque devant être placé au coin de la rue Bernard et de la rue St-Dominique, du côté Est de cette dernière, sur le terrain vacant situé à cet endroit, la tête des chevaux tournée vers la rue Bernard, et

2o. L'établissement d'un poste de cochers sur la rue Dorchester, pour 12 voitures, en face du carré Dufferin, entre les rues St-Urbain et Chenneville, sur le côté sud de la rue Dorchester, à dix pieds du coin est du carré, le kiosque devant être placé à dix pieds du coin du carré, la tête des chevaux tournés vers l'Est, et ce, afin de diminuer le nombre des cochers qui se trouveront au coin des rues St-Urbain et Ontario, par suite de la fusion des deux postes St-Catherine et St-Urbain et Ontario et St-Urbain.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'une résolution soit adoptée à l'effet d'autoriser le Bureau des Commissaires à établir lesdits postes.

5.—Soumis le rapport de l'Inspecteur de la Cité approuvé par l'Ingénieur en Chef sur l'application de la Central Real Estate Co. Limited, pour permission d'installer des portes en fer dans le trottoir sur le côté Nord de la rue Notre-Dame ouest en face des Nos 143 et 151 entre les rues St-Pierre et St-Jean.

Report of meeting held on the 28th April 1911, p.m.

Present: The same members as above.

1.—The Board considered an extract from the minutes of Council, meeting held on the 19th Dec., 1910, referring back to the Board of Commissioners, for further consideration, a report recommending the establishment of a homologated line in Monkland Ave.

Resolved: To report to Council that the Board cannot suggest, at the present time, any means of obviating to the difficulty which arises through the refusal of the Town of Westmount to cooperate with the City in connection with the establishment of said homologated line.

2.—The Board considered a report from the Chief City Attorney "re" Guindon "vs." the City of Montreal, stating that Mr. Guindon took an action against the City to have by-law No. 43, adopted by the Municipality of the Village of DeLorimier previous to its annexation, concerning the opening of Chapleau, Dufresne and Mary Ann Sts., annulled, and also to have the special apportionment roll made by the City for the recovery of the cost of said improvement, declared illegal, and stating, moreover, that the Superior Court came to the conclusion that Mr. Guindon's petition was well founded and rescinded the roll in virtue of which the said Mr. Guindon had been called upon to pay a sum of \$8,911.92, and that there are no grounds on which to appeal from the judgment which has been rendered.

Resolved: To report to Council, recommending the payment of the bill of costs of Messrs Monty & Duranleau, Attorneys of the Petitioner, the same amounting to \$105.80.

3.—The Board considered a report from the Chief City Attorney, stating that two suits for damages were instituted by Miss Marie Louise Ferron, one, to the amount of \$10,000, against the Town of St. Paul, and the other to the amount of \$5,000, against the Chief of Police of said Town, for illegal arrest, on a charge of keeping a disorderly house.

The judgment of the Justices of the Peace condemning two of the daughters of Mr. Ferron to two months confinement in a reformatory and acquitting the father and his daughter Marie Louise, was reversed by the Court of Appeals; actions for damages were thereupon taken, and since then both cases have been left in abeyance. The Chief City Attorney recommends the settlement of said actions, as proposed in the correspondence of the attorneys, to wit, by paying the legal costs, which are as follows: Beaudin, Loranger & Co., \$235.65; Taillon, Bonin & Morin, \$190.40; Taillon, Bonin & Morin, \$212 and \$160.50,—forming a total of \$798.35.

Resolved: To report to Council accordingly.

4.—The Board considered a report from the Chief of Police, recommending.

(1). The establishment of a cab-stand on St. Dominique St., near Bernard St., for 12 vehicles, the kiosk to be placed at the corner of Bernard and St. Dominique Sts., on the East side of the latter St., on the vacant land situated there, the heads of the horses turned towards Bernard St.; and

(2) The establishment of a cab-stand, for 12 vehicles, on Dorchester St., opposite Dufferin Square, between St. Urbain and Chenneville Sts., on the South side of Dorchester St., at a distance of 10 feet from the East corner of the Square, the kiosk to be placed at a distance of 10 feet from the corner of the Square, the heads of the horses turned Eastwards, in order to diminish the number of hackmen who will stand at the corner of St. Urbain and Ontario Sts., owing to the merger of the two cab-stands formerly located at the corner of St. Catherine and St. Urbain Sts and of Ontario and St. Urbain Sts.

Resolved: To report to Council, recommending that a resolution be adopted authorizing the Board of Commissioners to establish said cabstands.

5.—Submitted a report from the Building Inspector, approved by the Chief Engineer, on the application from the Central Real Estate Co. Ltd., for permission to install iron doors in the sidewalk, on the North side of Notre Dame St., opposite Nos 143 and 151, between St. Peter and St. John Sts.